

INVESTORENINFORMATION

Wien, 4. Juni 2009

Criteria Caixa Corp erhöht die Beteiligung an Erste Group auf 5,1%

Wie Criteria Caixa Corp SA, die Investmentgesellschaft der Caja de Ahorros y Pensiones Barcelona (la Caixa), heute bekannt gab, hat sie ihre Beteiligung an der Erste Group erhöht und besitzt nun 16,2 Mio bzw. 5,1% aller in Umlauf befindlichen stimmberechtigten Aktien.

Außerdem haben gestern ERSTE Stiftung, der Hauptaktionär der Erste Group, und Criteria Caixa Corp Kooperationsverträge abgeschlossen und die beiden Bankengruppen Vereinbarungen über eine geschäftliche Zusammenarbeit unterzeichnet. Damit erhalten beide Institute in ihren jeweiligen Heimmärkten Zugang zu den Kunden des Partners. Die beabsichtigte Zusammenarbeit wird es la Caixa ermöglichen, jenen ihrer 10,6 Mio Kunden, die wirtschaftlich in CEE engagiert sind, besondere Unterstützung zu bieten. Im Gegenzug erhält die Erste Group Zugang zu Privat- und Geschäftskunden in Spanien.

Ein bedeutender Faktor im Rahmen der vereinbarten Zusammenarbeit sind die gemeinsamen Wurzeln der beiden Institute, die beide als Sparkassen mit dem Zweck der Gemeinnützigkeit gegründet wurden.

Für Criteria Caixa Corp stellt diese Beteiligung, die sie im Lauf der Zeit noch weiter aufstocken kann, eine Chance dar, am zukünftigen Potenzial der CEE-Region zu partizipieren. „Erste Group ist für uns der beste Partner, mit dem wir eine Region Europas erschließen können, die auch weiterhin langfristige Wachstumsperspektiven zu bieten hat“, erklärt Juan María Nin, Präsident und CEO von la Caixa, der bei der jüngsten Hauptversammlung auch zum Aufsichtsratsmitglied der Erste Group gewählt wurde.

„Wir freuen uns sehr, dass wir eine der erfolgreichsten Retailbanken Europas, die der Erste Group auch in Bezug auf Tradition und Firmenphilosophie sehr ähnlich ist, als Partner gewinnen konnten. Zudem kann la Caixa auf eine lange Erfolgsgeschichte als strategischer Partner und zuverlässiger, unterstützender Minderheitsaktionär verweisen“, so Erste Group-Chef Andreas Treichl.

Über Criteria Caixa Corp:

Criteria Caixa Corp ist eine börsennotierte Tochtergesellschaft von la Caixa, der größten spanischen Sparkasse. Sie besitzt Beteiligungen an Industrie- und Finanzunternehmen. Das Unternehmen verfolgt die Strategie in Regionen zu investieren, die langfristige Wachstumschancen bieten.

Diese Mitteilung erfolgt auch gemäß Paragraph 91 des österreichischen Börsegesetzes.

Rückfragen an:

Erste Group, Investor Relations, 1010 Wien, Graben 21, Fax: + 43 (0)5 0100 DW 9 13112

Gabriele Werzer,

Tel. +43 (0)5 0100 DW 11286,

E-Mail: gabriele.werzer@erstegroup.com

Thomas Sommerauer,

Tel. +43 (0)5 0100 DW 17326,

E-Mail: thomas.sommerauer@erstegroup.com

Peter Makray,

Tel. +43 (0)5 0100 DW 16878,

E-mail: peter.makray@erstegroup.com

Diesen Text können Sie auch auf unserer Homepage unter <http://www.erstegroup.com/ir> unter News abrufen.